

GRUPO EXPLORADOR "CONDORRES".

Asunto:

Los planes para examen con banderolas; presentacion de un nuevo aspirante y asuntos generales.

Agosto 27 de 1941.

Hoy a las 22:30 horas se dio principio a efectuar nuestra trigésima novena sesion ordinaria a la cual asistieron 12 miembros activos y 3 visitantes.

Se leyó el acta de rigor y acto seguido fue presentado el nuevo aspirante Salvador Morales por el companero Melchor Arriaga ambos tambien perteneciantes al club de corredores "Alas" de esta ciudad.

Informó luego la tesoreria arrojando un saldo bastante aceptable pues los uniformes estan siendo pagados con regularidad y habiendo fondos encaja si deficit, asi como puntualidad en pagos de cuotas.

El companero J. Martinez informo que habia tenido una entrevista con el Sr. Morales, inspector de grupo de los Boy Scouts de Mexico, y que dicho señor le habia felicitado por nuestro proceder durante campana sintiendo infinito no poder ayudarnos en forma alguna. Asimismo informo dicho companero que aun no se han recibido libros de escultismo en la dependencias del Sr. Morales, lo que nos ha hecho suponer que al respecto, todo se deriva en la falta de voluntad de ayudarnos como se habia esperado.

El mismo companero Martinez propuso efectuar el examen de señales semaforicas tan pronto fuese posible habiéndose acordado hacerlo el dia 7 de Septiembre a las 8:00 horas en la "Punta de La Loma" funjiendo él como presidente de la comision y director de instruccion, calificandose los asistentes entre sí mediante un metodo practico y sencillo.

Se acordó por mayoria, ^{allí} entregar los premios que se habian destinado para el Domingo anterior en "Las Huertas" y que consisten en tres pares de banderolas roji-blancas. Cada par corresponde al primero, segundo y tercer premio, variando el valor de estas según su dedicateria la que llevará las firmas de los funcionarios.

Angel Payala propuso la impresion de nuevos laminas helicograficas conteniendo un metodo mas practico para la instruccion de señales semaforicas, clave telegrafica Morse y señales de humo.

Tambien propuso el mismo companero mandar intercalar en la sesion deportiva del diario "El Sol", mencionando nuestro examen publico a fin de darlo a conocer para fines de publicidad del grupo. Asimismo leyó un reglamento condensado y facilmente inteligible para uso individual y el que una vez impreso deberian llevar todos los asistentes a las expediciones oficiales.

GRUPO EXPLORADOR "CONDOROS"

El companero Felipe Ayala, proppuso la adaptacion de un estri--
billo musicado por el mismo para uso exclusivo del grupo. Y segun su -
idea, la letra debera ser escojida de entre los varicos versos que trai--
gan los socios y que mejor guste a la mayoria. Se aprobó la proposicion
haciendose válidos aun aquellos versos que sean copiados de alguna par--
te pero que se puedan adaptar al fin buscado. El companero Ayala, presen--
tara su musica tan pronto le sea oportuno.

A continuacion se discutió sobre la salida oficial anterior o
sea la del Domingo 17 de la corriente, y cuyo informe leyó el Sec. Gen. y
que demostró plenamente la falta de mayor energia en la organizacion -
en lo exterior y el requisito indispensable de nombrar autoridad inva--
riablemente. La experiencia nos demostro que aunque nuestra espontane--
dad carecteristica no amerita mucha direccion, siempre hace falta orde--
nar y distribuir los quehaceres del campo debidamente y llamar la aten--
cion a los infractores del reglamento. Se apro entonces tomar cartas en
el asunto en la proxima oportunidad quedando con esto agotado todo lo
pendiente para esa noche.

Terminó la sesion a las 22:15 horas con el orden acostumbrado.

UNIDOS Y ADELANTE

El Presidente.

El Sec. Gen.